

《单词百科:shutdown是什么意思?shutdown怎么发音?shutdown的解释和用法》

英语单词shutdown是什么意思?shutdown怎么读?shutdown怎么发音?简答网为您整理了shutdown的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



shutdown怎么读

shutdown的读音:[tda n]

shutdown的意思

1、n.关闭，倒闭;关机;停工，停业;停播;

shutdown的近义词

1、blackout n.灯火管制期;停电;暂时失去知觉;(新闻等的)封锁;

2、cessation n.(暂时)停止，休止，中断;

3、closedown

n. (尤指永久的) 停工;停业;倒闭; (电台或电视台在一天的播送后) 停止播放;

4、closing adj. 结尾的;结束的;

5、closure n. (永久的) 停业, 关闭;结束;[电]闭合;[数]闭包;

shutdown的双语例句

1、Automatically shutdown your computer after long time conversion, such as for big files conversion at midnight.

自动关机后,您的电脑很长一段时间的转换, 如大文件的转换在午夜.

2、Shutdowntime, showing the countdown function, can help complete the shutdown, restart, cancellation and other functions!

显示倒计时功能, 可以帮助完成关机, 重启, 注销等功能!

3、Cisco hopes the shutdown will help save \$ 1 billion in operating expenses.

Cisco希望停止能来帮助他们在运营经费上节省10亿.

4、Shutdown leaves firewood period the longest do not exceed 6 months.

停工留薪期最长不超过六个月.

5、All seven plants have had temporary shutdowns this year.

今年所有7家工厂都暂时歇业了。

6、A system shutdown caused by a hardware or software malfunction.

由硬件、软件故障导致系统的关闭.

7、the nuclear reactor's emergency shutdown procedures

核反应堆的紧急关闭程序

8、Moreover, there were several objects that required notification of the service shutdown.

而且, 所有那些关注此事件的对象也要被关闭.

9、After power supply enter into shutdown, The power supply will rework after AC reset.

电源进入保护状态后, AC重置后电源才能重新正常工作.

10、Registry changes are also flushed to disk at system shutdown.

系统关闭时,注册表更改也会刷新到磁盘.

11、A reboot or shutdown to reconfigure existing hardware or software.

重新启动或关机,以便重新配置现有的硬件或软件.

12、A reboot or shutdown to fix a problem with an unresponsive application.

重启动或关机以修复一个没有反应的应用程序问题.

13、The latter shall not be applicable for normal shutdown for spare part replacement and maintenance.

后者不适用于备件更换和维修的正常停车.

14、A remote emergency shutdown device must be present to shut off silane at the source.

必须有遥控紧急切断装置来在源头处切断硅烷气流.

15、You can press this button to shutdown the computer.

你按下这个按钮就可以关机.

16、The shutdown is the latest in a series of painful budget measures...

此次关闭是一系列艰难预算措施中最新实施的一项。

17、C # development can be achieved shutdown and cancellation of users, restart the process.

用C # 开发的可以实现关机,注销用户,重新启动的程序.

18、A system shutdown is in progress.

系统正在关机.

以上是简答网为您整理的shutdown怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于shutdown

的用法、shutdown的释义、

shutdown的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/shutdown>

